



# buletin tanjidor



1

## Dari Redaksi

- Pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta Semester I Tahun 2024 1
- Maju Bersama Indonesia Raya 2
- Kunjungan Pimpinan DPRD ke BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta 3
- Teladani Pahlawanmu, Cintai Negrimu 4
- Ucapkan Sumpah Jabatan, Lima Anggota BPK Periode 2024-2029 Siap Bertugas 5
- BPK Perwakilan DKI Menerima Kunjungan Delegasi IATI-BAI Korea 6
- Peresmian Bale Serbaguna Menara MTH 34 7
- Perempuan Menyapa Perempuan Berdaya Menuju Indonesia Emas 2045 8

## Dari Redaksi

**Salam Tanjidor!** Pembaca setia Buletin Tanjidor sekalian, semoga senantiasa di berikan kesehatan oleh Allah SWT, disini kami akan memberikan berbagai informasi edisi Triwulan ke tiga (Oktober s.d Desember 2024), yaitu mengenai kegiatan-kegiatan teknis maupun non teknis di BPK Perwakilan DKI Jakarta.

Kami mengharapkan kepada pembaca untuk dapat memberikan kritik dan sarannya agar Buletin dapat terus memberikan informasi lebih baik dan akurat



Akhir kata kami sampaikan terima kasih, **Salam Tanjidor.**

- Pengarah: Ayub Amali (Kalan)
- Penanggung Jawab: Ahmad Havid (Kasetlan)
- Ketua Tim Redaksi: Kautsar Aditya Wicaksana (Kasubbag Humas)

Tim Redaksi:

1. Andi Ferdiansyah
2. Marlina Kantiningtyas
3. Nunik Anggraeni
4. Subhan



## BERITA UTAMA

### Pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta Semester I Tahun 2024

**Jakarta,** Humas BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta – Pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan (TLRHP) BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta Semester I Tahun Anggaran 2024 diselenggarakan dari tanggal 17 s.d. 23 September 2024 di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Pemantauan TLRHP ini dihadiri oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi DKI Jakarta, para Kepala Subauditorat BPK DKI Jakarta I s.d IV, Kepala Sekretariat Perwakilan, beserta para Pejabat Fungsional Pemeriksa, Inspektur Provinsi DKI Jakarta, Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) bersama jajaran Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan Direktur BUMD bersama jajarannya. Dalam sambutannya Ayub Amali menyampaikan bahwa pada Semester I Tahun 2024 ini telah dilaksanakan dua pemeriksaan keuangan yaitu Pemeriksaan LKPD Pemprov DKI Jakarta Tahun Anggaran 2023 dan Pemeriksaan Laporan Keuangan PT Jakarta Propertindo (Perseroda) dan Entitas Anak Tahun Buku 2023. Ayub Amali berharap agar seluruh rekomendasi yang diberikan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta dapat selesai ditindaklanjuti semuanya dalam Pembahasan Pemantauan TLRHP BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta Semester I Tahun 2024 dan dapat mencapai target bersama. Melalui pelaksanaan TLRHP ini, diharapkan kedepannya tidak lagi ditemukan permasalahan yang signifikan serta temuan-temuan yang berulang yang secara material dapat mengganggu kewajaran atas penyajian laporan keuangan.

# MAJU BERSAMA INDONESIA RAYA



Senin, tanggal 28 Oktober 2024, bertempat di halaman utama kantor, seluruh Pegawai BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta melaksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024. Upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 di tahun ini bertema "Maju Bersama Indonesia Raya".

Kepala Perwakilan Ayub Amali, bertindak sebagai Inspektur Upacara. Kepala Sub Auditorat IV Wahyudi, bertindak sebagai Komandan Upacara melapor kepada Inspektur Upacara dan memimpin jalannya upacara.

Dipimpin oleh Komandan Upacara, para petugas pengibar bendera melakukan pengibaran bendera diiringi lagu kebangsaan "Indonesia Raya". Selanjutnya, dipimpin oleh Inspektur Upacara, para peserta upacara melakukan hening cipta sejenak untuk mengenang jasa - jasa para pahlawan yang telah gugur. Kemudian, pembacaan Naskah Pancasila diikuti oleh peserta upacara, pembacaan Naskah Pembukaan Undang - Undang Dasar 1945, dan pembacaan Naskah Keputusan Kongres Pemuda Indonesia 1928.

Peserta menyanyikan lagu "Satu Nusa Satu Bangsa". Dilanjutkan dengan penyampaian Amanat oleh Inspektur Upacara dan menyanyikan lagu "Bangun Pemuda Pemuda" yang dipimpin oleh dirijen.

Upacara ditutup dengan pembacaan doa agar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024 di BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta mendapatkan keberkahan dari Allah Tuhan Yang Maha Esa.



## Kunjungan Pimpinan DPRD ke BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta

BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta menerima kunjungan silaturahmi yang dilakukan oleh pimpinan DPRD Provinsi DKI Jakarta, pada hari Rabu, tanggal 30 Oktober 2024 di kantor BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta.

Dalam kunjungan ini dihadiri oleh Ketua DPRD DKI Jakarta, Khoirudin, para Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, Ima Mahdiah, Rany Mauliani, Basri Baco, Wibi Andrino yang diwakilkan oleh Jupiter, serta Plt Sekretaris Dewan DPRD DKI Jakarta Agustinus.

Kunjungan secara langsung diterima oleh Kepala Perwakilan BPK DKI Jakarta, Ayub Amali, serta didampingi oleh para Kepala Sub Auditorat dan Kepala Sekretariat Perwakilan.

Pertemuan ini memiliki tujuan untuk mendukung koordinasi, pengelolaan dan pertanggungjawaban keuangan negara yang dilakukan Pemerintah Daerah khususnya Provinsi DKI Jakarta agar terciptanya pengelolaan keuangan daerah yang akuntabel dan transparan.



## TELADANI PAHLAWANMU, CINTAI NEGRIMU



**Jakarta 10 November 2024** – Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ke-79 yang jatuh pada hari ahad tanggal 10 November 2024, segenap pelaksana BPK RI seluruh Indonesia menggelar kegiatan upacara bendera di kantor perwakilan masing-masing, tak terkecuali dengan kantor BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Upacara dilaksanakan di halaman gedung.

Upacara dimulai pukul 08.00 WIB dan diikuti oleh seluruh pegawai BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Pada kesempatan ini, Kepala Perwakilan, Ayub Amali bertindak sebagai Inspektur Upacara dan Kepala Sekretariat Perwakilan, Ahmad Havid sebagai komandan upacara.

Inspektur Upacara membacakan amanat Menteri Sosial RI pada acara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024. Tema yang diangkat pada hari pahlawan ini ialah *Teladani Pahlawanmu, Cintai Negrimu*. Tema ini mengandung makna yang dalam. *“Teladani Pahlawanmu”*, berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun *“Cintai Negrimu”* mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.



Peringatan Hari Pahlawan 2024 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama. Meski tugas pahlawan terdahulu telah selesai dan berhasil mewujudkan NKRI, maka berikutnya kita berharap muncul sosok pahlawan yang memberikan pencerahan, memberikan harapan dan melakukan tindakan terhormat membawa bangsa Indonesia mencapai kemajuan di berbagai bidang kehidupan.

## UCAPKAN SUMPAH JABATAN, LIMA ANGGOTA BPK PERIODE 2024-2029 SIAP BERTUGAS



**JAKARTA, Humas BPK** – Lima Anggota Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia yang terpilih untuk periode 2024-2029 resmi mengucapkan sumpah jabatan pada hari ini (17/10) di Gedung Mahkamah Agung, Jakarta. Kelima anggota tersebut adalah **Akhsanul Khaq, Bobby Adhityo Rizaldi, Budi Prijono, Daniel Lumban Tobing dan Fathan Subchi**.

Pengambilan sumpah tersebut dilakukan berdasarkan ketentuan pasal 16 ayat (1) Undang-undang nomor 15 tahun 2006 tentang Badan Pemeriksa Keuangan, yang menyatakan Anggota BPK wajib mengucapkan sumpah atau janji menurut agamanya sebelum memangku jabatannya. Pengucapan sumpah didasarkan pada Keputusan Presiden RI Nomor 112/P Tahun 2024 tanggal 26 September 2024, dan prosesi ini dipimpin oleh Wakil Ketua Mahkamah Agung Bidang Yudisial **Sunarto**.

Kelima Anggota BPK terpilih tersebut merupakan hasil dari proses uji kelayakan dan kepatutan yang dilakukan oleh Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI). Rapat Paripurna DPR RI yang diselenggarakan pada 10 September 2024 telah menyetujui pemilihan tersebut melalui surat keputusan nomor 14/DPR RI/I/2024-2025 tentang Persetujuan DPR RI terhadap Calon Anggota BPK RI Periode 2024-2029.

**Akhsanul Khaq** sebelumnya menjabat sebagai Auditor Utama KN I BPK, dan **Bobby Adhityo Rizaldi** telah menjabat sebagai Anggota DPR RI selama tiga periode berturut-turut. **Sementara itu Daniel Lumban Tobing**, yang kembali terpilih untuk periode kedua, sebelumnya menjabat sebagai Anggota II BPK periode 2019-2024. **Budi Prijono** sebelumnya adalah Inspektur Jenderal Kementerian Pertahanan Republik Indonesia, dan **Fathan Subchi sebelumnya** menjabat sebagai Wakil Ketua Komisi XI DPR RI.



## BPK PERWAKILAN DKI MENERIMA KUNJUNGAN DELEGASI IATI-BAI KOREA



Kepala Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan DKI Jakarta, Ayub Amali menyambut kunjungan delegasi The Audit Inspection Training Institute (AITI) of Board of Audit and Inspection (BAI) Korea di Kantor BPK Perwakilan DKI di Jakarta pada Selasa, 19 November 2024. Kunjungan ini merupakan rangkaian kegiatan kerja sama bilateral melalui pertukaran pengetahuan dan pengalaman tentang pemeriksaan BPK pada organisasi internasional.

Pertemuan tersebut dihadiri oleh Kepala Perwakilan didampingi oleh Para Pejabat Struktural BPK Perwakilan DKI Jakarta, Kepala Biro Humas dan KSI, Kepala Bagian Kerjasama Internasional pada Biro Humas dan KSI, Kepala Bidang Perencanaan Pada Badiklat PKN dan Kepala Bagian Pengembangan Sistem Informasi pada Biro TI. Sedangkan Delegasi AITI-BAI Korea dipimpin oleh President of AITI, KIM Soon Sik didampingi oleh Director of Training Management Department, SEO Dongwon, Auditor, LEE Chang Ok dan LEE Jun Hee serta Training Coordinator, SONG Eun Ju.

Acara diawali dengan sesi presentasi mengenai BPK Perwakilan DKI Jakarta oleh Kepala Perwakilan dan presentasi mengenai AITI-BAI Korea dan IT-based Audit Case oleh delegasi. Kemudian dilanjutkan dengan sesi diskusi dan tanya jawab. Dalam kesempatan ini juga dilakukan sesi office tour untuk mengenalkan beberapa fasilitas yang menunjang pemeriksaan pada BPK Perwakilan DKI Jakarta, sesi jamuan dan ramah tamah, serta sesi pemberian suvenir dan foto bersama.



## Peresmian Bale Serbaguna Menara MTH 34



Anggota V BPK, Bobby Adhityo Rizaldi meresmikan Bale Serbaguna Menara MTH 34 yang bertempat di Lantai 2 Menara MTH 34 BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, Jl MT. Haryono Kav. 34 Jakarta, pada Selasa (17/12). Acara peresmian ini turut dihadiri oleh Auditor Utama KN V, Slamet Kurniawan, serta para pejabat struktural dan fungsional BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta.

Acara diawali dengan penyampaian laporan oleh Kepala BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, Ayub Amali. Dalam laporannya, Ayub Amali menyampaikan bahwa Bale Serbaguna Menara MTH 34 ini terdiri dari sembilan Ruangan, yaitu satu Ruang Rapat Utama yang bernama Ruang Monas yang terdiri dari dua ruangan besar yang dapat dijadikan satu ruang besar, dua Ruang Rapat kecil, yang bernama Ruang Pancoran dan Ruang Ancol, Ruang Perpustakaan yang direlokasi dari lantai Mezzanine, Ruang Dharma Wanita dan Ruang Kerja Arsiparis yang direlokasi dari lantai 5, dan Ruang Laktasi yang semula tidak tersedia, serta Ruang Aerobik dan Ruang Fitness.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dari Anggota V BPK. Dalam sambutannya, Anggota V BPK selaku Pimpinan Pemeriksaan Keuangan Negara V menyampaikan bahwa penyediaan fasilitas berupa infrastruktur sarana dan prasarana pada Bale Serbaguna Menara MTH 34 sangat baik agar para pegawai merasa nyaman dalam bekerja sehingga membuat performanya menjadi meningkat dan optimal, terutama bagi para pemeriksa yang diharapkan untuk bisa mendapatkan temuan-temuan yang signifikan.

## PEREMPUAN MENYAPA PEREMPUAN BERDAYA MENUJU INDONESIA EMAS 2045



BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta Minggu 22 Desember 2024 mengadakan Upacara Peringatan Hari Ibu ke-96. Acara yang digelar di Halaman depan Gedung diikuti oleh Para Pejabat Struktural, Pejabat Fungsional dan Para Pegawai di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Peringatan Hari Ibu kali ini dengan Tema Perempuan Menyapa Perempuan Berdaya Menuju Indonesia Emas 2045. Kepala Perwakilan Ayub Amali bertindak selaku Inspektur Upacara dan Kepala Sub bagian SDM Suryo Pujoyono sebagai Komandan Upacara.

Dalam amanatnya, Kepala Perwakilan membacakan sambutan dari Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak yang menyampaikan bahwa Peringatan Hari Ibu yang dilaksanakan saat ini untuk mengenang betapa agung dan mulianya peran perempuan dalam membangun fondasi bangsa ini, dan mengingat betapa para perempuan Indonesia telah turut berjuang mewujudkan dalam semangat pergerakan yang setara dan berkeadilan.

Salah satu titik penting perjuangan pergerakan perempuan dimasa pra kemerdekaan dan menjadi tonggak sejarah tersendiri adalah ketika diselenggarakannya Kongres Perempuan Indonesia Pertama pada 22 Desember 1928 di Yogyakarta. Momentum bersejarah ini kemudian ditetapkan sebagai Hari Nasional pada Tahun 1959 oleh Presiden Soekarno yang dinamakan Hari Ibu.